
Судостроитель: DITCHBURN

Год постройки: 1928

Модель: Спортивно-прогулочный катер

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 36' 0" (10.97m)

Ширина: 7' 0" (2.13m)

Макс. осадка: 3' 0" (0.91m)

SKOOKUM — DITCHBURN

Купить Skookum — DITCHBURN а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный яхтенный
брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество яхт в собственном
списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту Skookum — DITCHBURN а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с покупкой,
продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/ditchburn/launch/skookum/1928/268171/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/ditchburn/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/ditchburn/launch/skookum/1928/268171/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/ditchburn/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/ditchburn/launch/skookum/1928/268171/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/popular-yacht/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/ditchburn/launch/skookum/1928/268171/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Тип судна: Спортивно-прогулочный
катер

Модельный год: 1928

Год постройки: 1928

Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 36' 0" (10.97m) Ширина: 7' 0" (2.13m)

Макс. осадка: 3' 0" (0.91m)

Размеры

Материал корпуса: Wood

Корпус и палуба

Двигатели: 1 Производитель: Chrysler

Модель: Straight 8 Тип топлива: Gas/Petrol

Информация о двигателе
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ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ

History of the Vessel

A fine example of Ditchburn Boatworks' work, this 36 foot launch was originally built as a hotel
passenger carrying boat, which was a common requirement at the time.

She was found and salvaged north of Toronto, Ontario, Canada and her owner commissioned a
comprehensive 3-year restoration to bring her back to her former glory. Skookum, an Ojibwe
word for Old Woman, resided on Old Woman Island, following her restoration, in the heart of Lake
Muskoka. 

Skookum is ready for your enjoyment with ample seating, including mother in law seat in the bow
section. Cruise the waterways with the entire family, entertain clients , or simply spend spend
time with that special loved one

Summary

Rare and unique opportunity to own and enjoy a piece of boating history from yesteryear. This
old hotel launch was salvaged from the banks of the lakes region north of Toronto. It underwent a
detailed & meticulous 3 year total restoration which resulted in its present day grandeur.

The work was conducted by a preeminent wooden boat craftsmen and is an acclaimed, award
winning boat, featured in boat shows and competitions across the north country. This boat is
ready for your enjoyment with ample seating, including mother in law seat in the bow section.

Cruise the waterways with the entire family, entertain clients , or simply spend spend time with
that special loved one. " Happy days are here again ! "

Other Information

Boat Cover: No Stereo: No Tonneau: No Spotlight: No Side Curtain: No Convertible
Top: No Fume Detector: No Fire Extinguisher: No

Исключения

При продаже яхты исключаются личные вещи владельца.

Отказ от ответственности

Компания предоставляет описание судна или яхты добросовестно, но не может
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гарантировать точность этой информации, а также не ручается за техническое
состояние. Покупатель должен проинструктировать своих агентов или оценщиков
исследовать представленную информацию более подробно, по собственному желанию.
Продажа судна или яхты, изменение цены или снятие с продажи будет происходить без
предварительного уведомления.
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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